

Collège Réeberg NERON
classe CDSG.

- J'ai beaucoup apprécié cette pièce de théâtre car elle nous fait apprendre beaucoup de choses et nous fait prendre conscience de comment était la vie dans les tranchées à l'époque de la guerre et comment les poilus savaient.

JE MAIS PAS D'AUJOURD'HUI NEGATIF A DONNER A PART SUR LE FAIT QU'IL Y AURAIT PU FAIRE PLUS D'IMAGES D'ARCHIVES DES POILUS DANS LES TRANCHÉES ET FAIRE D'AUTRES COMÉDIENS SUR SCÈNE QUI S'ENVENT REJOINDRE LA DAME.

SINON TRES BONNE PIÈCE DE THÉÂTRE.

Avens
4^eC

J'ai bien aimé cette pièce de théâtre. Je trouve que l'acteur était très expressif et beaucoup de talent. Et cette pièce m'a vraiment démontré comment vivait les poilus durant la 2^e guerre mondiale.

J'ai aimé cette pièce car c'était très réelle. J'ai aimé rencontrer le dernier aviateur de guyane à avoir vécu la 2^e guerre mondiale.

College Reeborg Nercy

J'ai beaucoup apprécié la pièce de théâtre. La comédienne jouais très bien. Le spectacle étais bien organisé.

J'ai aimé le spectacle car les paroles étais profonde et qui elle jouait bien.

J'ai beaucoup aimé la pièce, c'était bien sauf ce un passage, parce que des fois il y avait beaucoup de lignes.

J'ai bien aimé écouter les paroles de Dieudonné sur les militaires.
10/10.

La pièce

Merci, pour ce spectacle, ça m'a beaucoup plus, est m'a
mis aussi dans quand j'ai appris que cette ~~pièce~~ a été décomposée
grâce à des lettres des papilles.

Le Théâtre c'est cool

J'adore très beaucoup
les histoires bien racontées
et le moral bien écrit
les images aussi était cool
gg au momenteur

un petit mot

Bonjour Mme H.

J'suis une élève de l'école de Rieberg Neuve.
Avant tout je tiens à vous remercier
de nous avoir invité à voir votre pièce.
J'ai beaucoup aimé la pièce, une comédie avec
une touche de réalité fait pour susciter.
J'espère pouvoir la revoir.